

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian, dapat dilihat bahwa terdapat 82 verba yang berkolerasi dengan frasa preposisi bermodifikator *an* dalam roman berjudul *Das Austauschkind* karya Christine Nöstlinger dan Majalah *Deutsch Perfekt* edisi bulan Oktober tahun 2015. Pengklasifikasian verba-verba tersebut berdasarkan verba yang berkolerasi erat, kurang erat dan tidak erat dengan preposisi *an*. Dari semua verba yang berkolerasi dengan preposisi *an*, verba *sein* ‘adalah’ yang paling banyak berkolerasi dengan preposisi *an* sebanyak 13x.
2. Setelah dilakukan analisis terhadap kalimat-kalimat yang mengandung frasa preposisi *an* di dalam roman berjudul *Das Austauschkind* karya Christine Nöstlinger dan Majalah *Deutsch Perfekt* edisi bulan Oktober tahun 2015, ditemukan 130 kalimat dengan preposisi *an*. Dari kalimat tersebut dapat dijelaskan bahwa fungsi yang terdapat di dalamnya *Ergänzungen* (39x) dan *Angaben* (91x). Di antara frasa preposisi yang berfungsi sebagai *Ergänzungen* ‘pelengkap’ terdapat 24 frasa preposisi berfungsi sebagai *Direktivergänzungen* ‘pelengkap direktif’, 15 frasa preposisi berfungsi sebagai *Präpositivergänzungen* ‘pelengkap preposisi’. Sedangkan di antara frasa preposisi yang berfungsi sebagai *Angaben* ‘keterangan’ terdapat 31 frasa preposisi yang berfungsi sebagai *Lokalangaben* ‘keterangan tempat’ dan 60 frasa preposisi yang berfungsi sebagai *Temporalangaben* ‘keterangan waktu’.
3. Adapun penggunaan frasa preposisi dengan modifikator *an* sebagai *Ergänzungen* dapat dilihat berdasarkan verba khusus yang berkolerasi dengan *Ergänzungen* tersebut, sedangkan penggunaan frasa preposisi dengan modifikator *an* sebagai *Angaben* tidak terikat oleh verba khusus.

## B. Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian mengenai frasa preposisi dengan modifikator *an* sebagai *Ergänzungen* dan *Angaben* dalam Roman berjudul *Das Austauschkind* karya Christine Nöstlinger dan Majalah *Deutsch Perfekt* edisi bulan Oktober tahun 2015, yaitu frasa preposisi dalam bahasa Jerman, seperti frasa preposisi *an* sebaiknya dijelaskan lebih mendalam, selain itu perlu juga dijelaskan mengenai perbedaan fungsi frasa preposisi sebagai *Ergänzungen* dan *Angaben*. Pembelajaran bahasa Jerman sebaiknya banyak berlatih sekait frasa preposisi agar dapat memahaminya dengan lebih baik. Hal ini dapat dilakukan dengan salah satunya membaca teks atau bacaan berbahasa Jerman.